

一期一会

岡崎市立恵田小学校 第2号
校長室だより 令和2年7月1日

～未来を築く 確かな力～

待ちに待った学校再開から一ヶ月。子供たちの元気な声と笑顔が戻ってきました。今、子供たちのいる日々が「あたりまえ」になろうとしていることがとても幸せです。たくさんの学校生活様式、教室に入る前の手洗いと消毒・全員エプロンをつけての給食の配膳・大好きだけど距離に気をつけて友達と仲良く遊ぶルール・・。その一つ一つを子供たちは自らの力で実践しています。「手洗いしよう。」「ちょっと近づきすぎだよ。」そんな声を互いに掛けられるように成長しています。その姿を見るたびに、新たな生活様式の学びは未来を担う子供たちのかけがえのない経験となり、これからも未来の社会を築く力となるはずだと心から思います。

だれかが どこかで



左の写真は毎日の登校風景を撮った一枚です。日に日に暑くなり、学区の広い恵田っ子達は汗をたくさんかきながら歩いてきます。まだ体の小さい一年生の子たちには、登下校はとても大変です。そんな時、ランドセルをいつも押してくれる優しい手。自分自身も大変なのに、班長さんや副班長さんが優しく一年生のランドセルを押してくれます。こんな姿に出会うと、恵田っ子達の人を想い合える優しさと、自分が誰かのためにできることを進んで行う素敵な行動力に感心します。

感謝の気持ちを忘れず 目標にむかって♪

こんなに汚れていました



今年の水泳部はどうなるのか？とても心配していました。たくさんの人が皆さんを応援して下さり、部活動もブロック水泳大会もできることになりました。本当に感謝の気持ちで一杯です。この感謝をいつも胸に自分自身の目標に向かい一日一日を大切に進んでいきましょう。



安全をみんなで誓いました

～恵田小のために～

第1回の代表委員会では「学校をよくするために」というテーマで6年生全員と4年5年の代表委員が真剣に話し合いをしました。他学年の子と遊ぶ、全校で交流をするなど、笑顔いっぱいで優しい恵田小になるようたくさんの意見があがりました。



第一回代表委員会